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Nuevos
Subsidios

Junto a Sierra, Chornobroff
continúa con la entrega
de ayudas económicas
a distintas instituciones
del distrito. Subsidios
por un total de ocho

millones de pesos que
son utilizados para la
mejora de los edificios
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Piden que
Bera tenga
una oficina

del Ministerio
de Trabajo

Integrantes del Movimiento
Obrero de la Región y

autoridades del Ministerio
de Trabajo de la Provincia

se reunieron con Mussi
para avanzar con la
SubDelegación del

Ministerio de Trabajo
Pág. 14

Cien mil las razones
para seguir vacunando
Quilmes superó los 100 mil vacunados, y la intendenta Mayra
Mendoza difundió un video a un año del inicio de la pandemia.
"Nos tenemos que seguir cuidando y vacunando", dijo

Una sola coincidencia en plena pandemia
entre oficialistas y opositores: La postergación
de las elecciones, un tema firme y consensuado

Los une la urna

Berazategui

La Asamblea Hoco hizo una
fuerte denuncia pública ante
"el silencio de los organismos
por reclamos ambientales"

Lo trató el HCD: Quilmes prorrogó por 180 días la Emergencia en Seguridad

Varela desmadrado
Un concejal
salió a la calle,
megáfono
en mano,
a concientizar

"Lo único que
crecen son los

countries encima
de humedales" dijo
un dirigente local
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes Una larga lista de falta de respuestas ante varios hechos graves

La Asamblea Hoco realizó una fuerte
denuncia pública ante "el silencio de los
organismos por reclamos ambientales"
  Desde la Asamblea Ambiental Hocó denunciaron públicamente el
silencio de todos los organismos del Estado ante las reiteradas
peticiones de la comunidad: Pedidos de información pública ambiental,
denuncias por desmonte, incumplimiento y atropello de las leyes
ambientales,  más de 20 denuncias por el basural a cielo abierto en
Hudson y una inspección sin resultados.

Los incendios de bosques y el
desmonte, olvidados por las autoridades
  Todo se aceleró después del último desmonte en las costas de Beraza-
tegui, donde no hubo ninguna respuesta. Además, la Asamblea mencionó
que "frente a los incendios del 8, 9 y 10 de septiembre (de 2020) pre-
sentamos una denuncia penal ante la Unidad Fiscal para la Investigación
de Delitos Ambientales (UFIMA) para que se investiguen los hechos
generadores de los incendios y la causa en la intencionalidad de los
mismos. La Municipalidad de Berazategui, el Centro de Atención al Vecino,
OPDS y la Dirección de Ordenamiento Territorial y Urbano han mantenido
un silencio coordinado que solo beneficia a los grupos económicos
especulativos del territorio. La especulación inmobiliaria y la lógica
extractivista prosperan gracias a la complicidad entre el poder político y
el poder empresarial".

La cautelar al Barrio Elcano, sin respuesta
  En diciembre del año pasado, la Asamblea Hoco interpuso una Medida
Cautelar Autónoma sobre el Barrio Elcano, requiriéndole a los organismos
de competencia en materia ambiental que intervengan en el contralor y
en la ejecución de dicho barrio. "Aun pese al carácter urgente de la pre-
sentación en sede judicial, esta todavía se encuentra pendiente de reso-
lución. Agradecemos enormemente al Colectivo de Abogados Populares
'La Ciega', quienes acompañan a Hocó en la lucha mediante asesora-
miento y patrocinio legal".

¿El Bosque no paga?
Empleados de El Bosque despe-
didos luego del cierre anunciado
se muestran inquietos y viraliza-
ron imagenes con la frase "El
Bosque no paga". Este medio ha-
bló con varios de ellos, quienes
señalaron que aún "ni siquiera
recibimos el sueldo de abril". Asi-
mismo, contaron que quieren in-
demnizarlos con el 70% , "cuando
en realidad tienen que pagarnos
con un 200% por la doble indem-
nización, lo que proponen es una
tomada de pelo". La mayoría tie-
ne una antigüedad de más de 10
años. Por estas horas no descar-
tan una movilización en la puerta
de El Bosque'.

¿En qué se parecen
Fernando Pérez
y Martín Fierro?
Según trascendidos, el devalua-
do legislador provincial, Fernan-
do Pérez, estaría haciendo sus
mayores esfuerzos para volver al
bloque de diputados de JXC, del
cual se fue para ser candidato de
una  fuerza política hoy extinta.
Aquella maniobra desorbitada
responde a la necesidad de ma-
nejar "la lapicera" del radicalismo
en Quilmes, de cara a las elec-
ciones de este año. La salida del
bloque fue en conjunto con Ca-
russo, un diputado possista que
no está dispuesto a retomar el
camino abandonado, y esa es una
debilidad más grande, aún, para
el diputado quilmeño, que como
el Martin Fierro, ya tuvo "la ida"
y ahora quiere "la vuelta".

Berazategui: Los countries
ocupan el 25 % del distrito.
Sólo 10 de 35están regstrados
  Hoy Berazategui ha llegado al punto de contar con 35 urbanizaciones
privadas. El total de los 35 barrios ocupa aproximadamente un 25% de
la superficie urbana de todo el distrito. Según el Registro Provincial de
Urbanizaciones Privadas, sólo 10 de los 35 emprendimientos están
registrados. Puerto Bellini - ex Puerto Trinidad-, Pueblos del Plata y
Lagoon Hudson, emplazados  sobre los humedales de Hudson, no
forman parte de los 10.
  Los ambientalistas piden que se abran los expedientes, dar curso a
las medidad cautelares, que se deje de cajonear la Ley de Humedales,
aplicación efectiva de la Ley de Bosques, la suspensión de barrios
cerrados, y la fiuscalización urgente de las 35 urbanizaciones priva-
das.
  "La situación es crítica. Las demandas de la comunidad no son escu-
chadas ni contempladas al gestionar. Sin transparencia, sin consulta
ni participación de la comunidad no hay ciudad sustentable", explicaron
desde Hoco en un comunidado. Y prometen más movidas en un año
sensible, por la pandemia y por lo electoral.

La denuncia
última en

la OPDS la
hicieron,

como ya es
habitual,
vecinos

ambientalistas
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Q U I L M E S

Correo Argentino ya se suma al 'Hot Sale' con importantes
descuentos a través de su plataforma de comercio electrónico
 La vicepresidenta de la empresa estatal Correo Argentino, Mónica Litza, destacó la importancia de la presencia de Correo Compras en la

nueva edición del 'Hot Sale'. Evento comercial en el que participará con importantes descuentos, de hasta el 50 por ciento y con la red más amplia
de distribución de la Argentina.
  Sin dudarlo, Litza precisó que "contamos con productos de alta calidad a precios muy competitivos". Y afirmó que "tenemos la red de
distribución más grande de la Argentina". Entre el lunes 10 y el miércoles 12, Correo Compras saldrá a competir con fuertes descuentos en
la nueva edición del 'Hot Sale'. Descuentos de hasta el 50 por ciento en una gran variedad de productos de alta calidad.

Quilmes: Se prorrogó por 180 días
la Emergencia en Seguridad Pública
 Reunidos en sesión ordinaria virtual, el Concejo
Deliberante prorrogó la Declaración de Emer-
gencia en Seguridad Pública,  sancionada por la
Ordenanza Nº 13.337/2020, por el término de
180 días. Iniciativa por la que se busca generar
más recursos aplicados a la seguridad en el dis-
trito.
Durante el encuentro, la edil Daniela conversano

cargó con una batería de pedidos y solicitudes al
Ejecutivo, entre las que se destacan la fumigación
y desratización del barrio ubicado en las calles
Toledo y Marmol. Y la limpieza y lumionarias sobre
Geli Obes entre Derqui y Solá.
  A su turno, el presidente del bloque de Juntos por el Cambio Juan Bernasconi solicitó al Ejecutivo que informe sobre el gasto
asignado al cambio estético del Metrobus, algo que calificó en épocas de pandemia como "innecesario".
  En tanto, Elisabet Virgilio pidió que se informe sobre los Puntos Solidarios del distrito: horarios y días de funcionamiento.
  Entre otras normativas aprobadas por el cuerpo se encuentra el despacho de Comisión por el que se prohíbe la generación de
fiestas privadas o bailables realizados en inmuebles no habilitados a tal efecto según la normativa Nacional, Provincial y
Municipal vigente, sean tanto al aire libre o en espacios cerrados, sin autorización municipal previa, poniendo en riesgo la Salud
Pública.

Desmadre en el distrito de Pereyra y Watson

Un concejal de Varela
tuvo que salir, megáfono
en mano, a concientizar
El partido de Florencio Varela es un desmadre,

sin embargo sigue habiendo vecinos concientes.
En este caso el concejal local, Maximiliano Ivan
Bondarenko, estuvo presente en la feria Los
Eucaliptus de Ingeniero Allan, buscando con-
cientizar a vecinos y asistentes, en medio de
una profunda desorganización sumado a la  falta
de respuestas al avance del Covid en la zona en
uno de los distritos más complicados del Conur-
bano.
 ¿La Municipalidad? Bien, gracias.
  Los números en Varela, uno de los distritos más
pobres del Conurbano, son realmente escalo-
friantes. 9 de cada 10 vecinos que se hicieron
testeos dieron positivo de Covid-19, donde ade-
más ya circula en esta región la cepa Manaos,
datos que surgen de lo publicado por el Proyecto
Argentino Interinstitucional de Genómica de
SARS-COV-2 (PAIS) -dependiente del Ministerio
de Ciencia-.

Más en página 11
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Quilmes

Golpean a
maquinista de
Servicios Públicos
Una golpiza recibió la semana pa-
sada un trabajador de Servicios
Públicos. La denuncia afirma que
un maquinista de nombre Lau-
taro Melgarejo fue agredido por
un personaje oscuro que generó
ruidos en gestiones pasadas.
"Subió a la máquina y le pegó al
compañero maquinista", explican
en referencia del agresor. El he-
cho produjo gran malestar entre
amigos y familiares de la víctima,
quienes comenzaron a organi-
zarse para defender al agredido.
Hecho que al momento, por suer-
te, no ocurrió. Y aseguran que
los gremios que actúan en la Co-
muna ya están al tanto de la
situación.
Se fue el primero
La Casa de la Cultura fue el lugar
asignado para que los funciona-
rios transmitieran -el pasado sá-
bado-  sus logros a un año y me-
dio de asumir al frente de la Ges-
tión Municipal. Lugar de donde
se realizó el Primer Foro de Ges-
tión Municipal, en el que se

debatió y expuso lo hecho hasta
el momento. Diversos paneles in-
teraccionaron y el cierre estuvo a
cargo de la intendenta Mayra
Mendoza, quien agradeció la
participación.
Le ponen los
puntos a "La Bicha"
Comienza ser un acto reiterado en
los encuentros legislativos. En
esta oportunidad la presidenta del
bloque de concejales del Frente de
Todos, Eva Stolzing, trató de men-
tirosa a su par de Juntos por el
Cambio Daniela "La Bicha" Con-
versano. "La verdad está bastante
lejos de lo que la concejal expresa",
Stolzing le espetó a Conversano
al fundamentar la negativa del blo-
que por la cantidad inexactitudes
afirmadas en la minuta de comu-
nicación. Picardías que comienzan
a ser expuestas.
JxC: Lo que no logra
la unidad, parece
lograrlo Diyu
Ya definidas las fechas para las
PASO se van definiendo las estra-
tegias electorales en Quilmes y
todo apunta que existan dos
frentes.
Uno el del oficialismo y otro el de
Juntos por el Cambio o como quie-
ra llamarse. Este último frente tiene
su propia interna y pareciera que
no entendieron que perdieron la
última elección. Los halcones y las
gaviotas no dan muestras de volar

juntas. Los puros prefieren ir solos
y no darle espacio al peronismo
disidente. Así lo demuestran la
cantidad de reuniones políticas
que están llevando a cabo los
sectores de la oposición.
Consultado el referente de Ha-
cemos Quilmes, el abogado Walter
Di Giuseppe fue contundente al
respecto: "Yo estoy trabajando
para sumarle a Quilmes, y mi con-
ducción Grindetti-Kravetz hará lo
que crea más conveniente dentro
del espacio que ellos lideran. Sé
que no soy amarillo ni lo pretendo
ser. Soy Quilmeño y funde mi pro-
pio Partido Político Identidad Quil-
meña. Creo que antes de hablar de
los demás deben verse que hicie-
ron en sus vidas. Yo siempre fui
coherente con mis ideales. Siempre
fue Quilmes y sus vecinos. Por eso
en este equipo sabemos que el
objetivo no es la discusión interna;
pero parece que todavía ellos se
deben un sinceramiento y entre
todos la verdadera unión de crite-
rios con un fin común y mucho
más grande que los egos e indi-

vidualidades a los que nos tienen
acostumbrados. Mientras yo sigo
trabajando por mi ciudad!"
Por lo visto se esperan novedades
en las próximas horas al respecto
de estas definiciones en las altas
esferas.
Congoja de Molina
Apenas conocida la muerte de Mi-
guel Lifschitz (65 años), ex gober-
nador de Santa Fe, afectado de
coronavirus, numerosos fueron
los dirigentes locales, provinciales
y nacionales que mostraron su
pesar por el deceso. Quien más
mostró su tristeza, fue el ex inten-
dente de Quilmes, Martiniano
Molina. "Terrible pérdida para la
política argentina el fallecimiento
de Miguel Lifschitz, un excelente
dirigente y aún mejor persona. Mis
condolencias para sus afectos",
señaló en las redes sociales. Ade-
más de la relación que había entre
ambos dirigentes, más allá de los
sectores políticos, la familia política
de Molina es santafecina, y tiene
desde hace tiempo una muy buena

relación con la de Lifschitz, lo que
afianzó ese lazo.
Sábado de rosca
en Bernal y  proyecto
de emergencia
Sábado de almuerzo político en
Bernal Centro, más preciamente
en el local mexicano El Charro,
entre comerciantes y el conocido
periodista deportivo y ex concejal
quilmeño, Walter Queijeiro, en-
cuentro al que luego se sumaron
los dirigentes, Joaquín de la
Torre y Jesús Cariglino. Se sabe
que este sector jugará en las pró-
ximas elecciones dentro de Jun-
tos por el Cambio. También esta-
ba presente, el dueño del lugar,
Alejandro Larrumbe, actual
presidente de la Cámara de Gas-
tronómicos, quien entregó a los
presentes una copia de la Ley
Emergencia del sector, para que
puedan darle respuestas a sus
reclamos. El proyecto lo estarán
presentando en las Cámaras Le-
gislativas de la Provincia y tam-
bién en el Congreso de la Nación.

Gimnasios Unidos marchan el viernes en
el límite de Quilmes, Berazategui y Varela
  Distintos gimnasios, trabajado-
res, profesores, empleados, y todo
aquel profesional vinculado a la
actividad deportiva, vienen recla-
mando por la apertura de la activi-
dad en todos los ámbitos. Ya hubo
varias movidas, y este viernes 14
también se movilizarán en Calcha-
quí y Varela. "Invitamos a profesio-
nales de la actividad física y de-
portes, alumnos, vecinos, amigos
y todo aquel afectado por el DNU
a marchar para hacer oír nuestra
voz. Nos prohíben ejercer nuestro
trabajo cuando somos parte de la
solución, nuestro aporte para una
sociedad física y mentalmente fuer-
te es importante!"
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SOEMQuil
Para afiliados: Oculistas

controles de vista y
lentes recetados gratis

En Pandemia NO DESCANSAMOS… Seguimos
trabajando para beneficio de la familia municipal.

A partir del miércoles 12 de mayo, nuestro Gremio
entregará a los afiliados directos

LENTES RECETADOS ¡GRATUITAMENTE!
Para acceder al beneficio el afiliado titular debe

llamar al 45099716, donde se le dará el turno  para
Oculista y la medición de graduación

correspondiente.
Este servicio gratuito se brinda en nuestra nueva

sede, San Martín 63 de Quilmes Este, donde luego
se hará la entrega de los anteojos ¡Gratis!

Compañera/o municipal llame de lunes a viernes
de 10 a 16 horas y pida su turno para

obtener el beneficio…
Para ver mejor la vida juntos…

SOEMQuil - Ricardo Terrizzano - Secretario General

Quilmes superó los 100 mil vacunados, y la Intendenta
difundió un video a un año del inicio de la pandemia

Cien mil razones
para seguir vacunando
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, informó
que el distrito superó los 100.000 vacunados desde que
se inició la campaña nacional de vacunación contra el
COVID 19, el 29 de diciembre de 2020, en el marco de la
pandemia por el coronavirus que afecta a la Argentina y
al mundo. En paralelo, la Intendenta difundió un video
que dio a conocer en redes sociales.
  "En Quilmes llegamos a las 100 mil personas vacunadas
y vamos por más. La pandemia no terminó, todavía falta.
Pero tenemos la tranquilidad de que todos los días hay
miles de quilmeños y quilmeñas recibiendo la vacuna.
Nos tenemos que seguir cuidando y vacunando, porque
las vacunas salvan vidas", afirmó Mayra.
  La Jefa comunal resaltó: "Este logro es el resultado del
esfuerzo del Gobierno Nacional que consiguió vacunas,
de la articulación con el Gobierno Provincial con el que
pusimos en marcha el plan público, gratuito y optativo de
Buenos Aires Vacunate y el enorme trabajo que hace el
personal de salud en cada uno de los centros. Cada vez
estamos más cerca de terminar con la vacunación de toda
la población de riesgo y el personal esencial. El objetivo sigue siendo el mismo: Gestionar para salvar la
mayor cantidad de vidas posibles".
  En este marco, en Quilmes la vacunación sigue avanzando a buen ritmo. En los últimos días llegaron al
distrito 10.400 dosis más, que fueron distribuidas en las 12 postas vacunatorias con las que cuenta el
Municipio, lo que ayudaría a acelerar el ritmo de vacunación de los quilmeños y las quilmeñas, lo que
permitirá llegar a la población objetivo de Quilmes, como lo son el personal de salud, fuerzas de seguridad,
docentes, las personas mayores de 70 años, las mayores de 60 años con y sin factores de riesgo, y las
mayores de 50 con factores de riesgo.

Doce vacunatorios en todo el distrito quilmeño
 El partido de Quilmes cuenta con
12 centros de vacunación: la Uni-
versidad Nacional de Quilmes
(UNQ, en Roque Sáenz Peña 352,
Bernal Este); el predio del Sin-
dicato del Plástico (Rodolfo López
y avenida La Plata, Quilmes Oes-
te); el CIC La Paz (Eva Perón -calle
892- y 802, Quilmes Oeste); la sede
de Licencias del Centro de Emer-
gencias Quilmes (CEQ); el punto
IOMA que también se encuentra
en el CEQ (Calchaquí 3049, Quil-
mes Oeste), en el sector de la
Secretaría de Seguridad y Ordena-
miento Urbano; el Parque de la
Cervecería (Laprida 600, Quilmes Oeste); la Sociedad Italiana Fratelli D’Italia, (calle 845 Nº 2250, San
Francisco Solano); el Colegio San Jorge (Guido 800, Quilmes Este); la sede de SUTEBA Quilmes (Humberto
Primo 361, Quilmes); el Centro de Producción Audiovisual (CPA) Leonardo Favio (Chacabuco 600 esquina
Ameghino, Bernal); el Centro de Veteranos de Malvinas (Joaquín V. González 3657, Quilmes Oeste) y la
UGL 37 del PAMI, de manera itinerante, en los centros de larga estadía y geriátricos.
Para recibir la vacuna contra el coronavirus hay que registrarse en la página web del plan provincial
público, gratuito y optativo contra el COVID 19 Buenos Aires Vacunate (https://vacunatepba.gba.gob.ar).

VIDEO DE MAYRA MENDOZA  https://youtube.com/shorts/Lv7eyx_r64I?feature=share

Reunión con productores para
difundir "Compra en Red"
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de manera
virtual de una reunión junto con productores y representantes de
cooperativas, para hablar sobre "Comprá en Red", un programa
municipal que cuenta con distintos nodos de comercialización en la
iudad y tiene como objetivo facilitar el acceso a productos de calidad
a precios populares, comprando de manera directa a los productores.
  "Desde el Municipio de Quilmes seguimos defendiendo el trabajo
cooperativo de nuestra ciudad y acompañando a las y los empren-
dedores", sostuvo Mayra, que estuvo acompañada por el subsecre-
tario de Economía Popular y Solidaria, Ezequiel Arauz, y el director
de Economía Social y Asociativismo, Ariel Domínguez.
   Los productos que se ofrecen son un bolsón de 5 kg de entre 7 y 10
variedades de hortalizas frescas y de estación; bolsón 6kg de papa,
cebolla y zapallo, batata; bolsón de 4kg de frutas agroecológicas
(manzana, naranja, limón, pomelo, banana); milanesas (de garbanzos,
calabaza, puerro, cebolla o provenzal); hamburguesas (de Aduki y
Mijo); miel; mermeladas de tomate, naranja, manzana, pera, frutilla,
limón y mandarinas; azúcar; salsa y puré de tomate; arroz blanco
largo fino; fideos; harina de trigo y maíz; lentejas; aceite de girasol y
oliva orgánico; yerba; dulce de leche; dulce de membrillo; aceitunas;
latas de garbanzos; latas de choclo; paltas por unidad; caja de té;
snacks de girasol/doypack (de pimentón, curry o jengibre); queso
gouda agroecológico; café; pan; prepizzas; pizzetas; bizcochitos;
alfajores de maicena; facturas; tortas; huevos y conservas.
    Los pedidos se realizan de manera simple y ágil a través de la web
del Municipio: https://quilmes.gov.ar/compraenred/. Solo hay que
completar un formulario. Se retiran sábado por medio de 9 a 13, en los
cinco nodos ubicados en Quilmes (Alvear Nº 726, bar cultural Des-
pertándonos), Quilmes Oeste (Laprida Nº 2200, Museo del Trans-
porte), Bernal (Belgrano Nº 459, Círculo Católico y Obrero), Ezpeleta
(Honduras Nº 5259, Centro de Gestión y Participación Ciudadana) y
San Francisco Solano (avenida 844 Nº 2236, Centro de Gestión y
Participación Ciudadana).
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Compañero/a Municipal de Quilmes: Nuestra Sede te espera en San Martin 63,
Quilmes. Acercate y conocé tus derechos. Estamos a tu servicio.

Secretario General Ricardo Terrizzano

Quilmes- Harvard:
Algo en común
El Municipio de Quilmes informa que participará de un estudio de

investigación con la Universidad de Harvard, Estado Unidos, sobre el
uso de la salud móvil para prevenir la enfermedad cardiovascular
(ECV). Este trabajo, que se desarrollará en 6 Centros de Atención
Primaria de la Salud (CAPS) de la Comuna, se llama PRIMECare
Trial y fue desarrollado por un equipo de investigadores cuyo director
es Thomas Gaziano, de Facultad de Medicina de la Universidad de
Harvard; la vicedirectora, Andrea Beratarrechea, del Instituto de
Efectividad Clínica y Sanitaria (IECS,) y forman parte del mismo
investigadores de la Secretaría de Salud de Quilmes.
  A través de la Secretaría de Salud, a cargo del doctor Jonatan Konfino,
se firmó un convenio con el Instituto de Efectividad Clínica y Sanitaria
(IECS), para desarrollar este trabajo que consiste en la prevención
cardiovascular utilizando estrategias basadas en Salud Móvil, un
sistema para la toma de decisiones en salud y promotores de salud.
  El trabajo se desarrollará, en principio, a través de las promotoras de
salud del Municipio de Quilmes, quienes visitarán los hogares de
personas que vivan en el área de influencia del CAPS para identificar
a aquellas personas con un riesgo moderado o alto de ECV (= 20%)
utilizando una aplicación de teléfono móvil. Las personas identificadas
con ese tipo de riesgo recibirán luego un turno para dentro de 4
semanas en el CAPS, para el que además recibirán recordatorio el día
anterior de la consulta, y posterior si hay una reprogramación. Luego
el estudio continuará en otros 12 centros de salud de otras tres
provincias de la Argentina.
   Al concurrir al lugar, se le medirá el colesterol a la persona y se le en-
tregarán los resultados al médico, quien luego podrá recetar el trata-
miento correspondiente. Por su parte, los pacientes con diagnóstico de
hipertensión arterial serán tratados con medicación antihipertensiva.
  El objetivo de este estudio es ayudar a reducir el riesgo general de
ECV entre las personas con alto riesgo (= 20%) de desarrollar ECV a
10 años en comparación con el cuidado que reciben actualmente.
También permitirá identificar una gran proporción de personas de
alto riesgo de ECV no diagnosticadas en la comunidad; reducir la
carga de trabajo de los médicos del CAPS, e incorporar a las
promotoras de salud en la atención continua de los pacientes con
enfermedades crónicas.
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Nueva línea de crédito para digitalizar PyMES
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó esta mañana del Primer Encuentro
para la Reactivación Productiva que encabezó el jefe de Gabinete de la Nación, Santiago
Cafiero, junto al ministro de Desarrollo Productivo, Matías  Kulfas, que se realizó en el
Polo Maderero de Berazategui, donde presentaron las políticas públicas para acompañar
el crecimiento de las empresas y anunciaron una línea de créditos del Banco de la
Nación Argentina para la digitalización de Pymes, con tasas subsidiadas por el Fondo
Nacional de Desarrollo Productivo (FONDEP).

  Mayra, que estuvo acompañada por el subsecretario de Producción y Empleo local, Paul
O’Shanghnessy, destacó el acompañamiento permanente de Nación y de Provincia para
poder llevar adelante las gestiones y afirmó: "Estamos trabajando muchísimo también con
nuestras Pymes y les agradezco a todos los funcionarios del Ministerio de Desarrollo
Productivo porque como lo planteaba siempre Néstor Kirchner, no hay proyecto local sin
proyecto nacional. Y nosotros como Municipio, sin el acompañamiento de la Provincia y
de la Nación, no podríamos estar atravesando este momento tan difícil en el plano sanitario,
pero también sabiendo que nosotros, nuestros gobiernos, se caracterizan por ser gobiernos
que trabajan para garantizar y ampliar derechos".
  "Nuestro horizonte está puesto en recuperar la producción y el trabajo en la Argentina.
No hay proyecto local sin proyecto nacional y nosotros como municipio sin el acom-
pañamiento de la provincia de Buenos Aires y de Nación, no podríamos estar atravesando
este momento tan difícil en el plano sanitario, pero también sabemos que nuestros gobiernos
se caracterizan por garantizar derechos y ampliarlos. Salimos de la Argentina de la
especulación financiera para pasar a la Argentina de la producción y el trabajo", sostuvo
la Jefa comunal de Quilmes.
  Por su parte, Santiago Cafiero señaló: "Nuestra tarea es sumarle a la sensibilidad política,
la sensibilidad empresaria. Que todo el
esfuerzo que estamos haciendo no se vaya
por la canaleta de los precios", y detalló
que "no hay una comunidad posible
solamente desde la visión del sector
público y tampoco la hay pensando que el
mercado puede asignarnos bienes y
servicios de un modo justo. Necesitamos
una armonía entre los empresarios y los
trabajadores para poder reconstruir
nuestro país".
  El Jefe de Gabinete subrayó en ese
sentido que "bajar las tasas de usura que
existían en nuestro país cuando llegamos,
a las que las Pymes no podían ni acceder, fue también romper con la lógica de la
financialización de la economía, con la lógica de la especulación financiera. Y en esto los
bancos públicos han sido muy importantes, generando herramientas para llegar con mayor
accesibilidad a las Pymes”. Y concluyó: “Con la convicción del presidente y la fortaleza de
la vicepresidenta, estamos llevando adelante la reconstrucción del país".
  A su vez, el ministro Kulfas destacó: "A pesar del advenimiento de la pandemia nunca
abandonamos la mirada estratégica. Trabajamos en sostener la producción y el  trabajo

nacional con el ATP, con IFE, con el REPRO y con todas las herramientas financieras que
pusimos en marcha y que permitieron que el año pasado más de 600 mil pymes,
monotributistas y autónomos accedieran el financiamiento, muchos de ellos por primera
vez en su historia productiva, avanzamos decididamente en poner en marcha esta política
industrial".
  Y añadió: "El INDEC informó que en marzo la producción industrial fue superior no solo

a la del año pasado, como era de esperar,
sino que también es 11% más alta que la
del 2019. Ya estamos produciendo más,
aún en pandemia, que el gobierno anterior.
Y en febrero se crearon 20 mil nuevos
empleos industriales respecto al año
pasado y vemos que hay 9 mil búsquedas
activas en la economía del conocimiento.
Un sector de la construcción pujante, una
buena campaña agroindustrial, un sector
energético también creciendo. Esto no es
casualidad, es causalidad. Es justamente
haber recuperado una política industrial".
  En el evento, realizado en la empresa

Dealer SA, estuvieron presentes también los intendentes de Quilmes, Mayra Mendoza;
Berazategui, Juan José Mussi, y Florencio Varela, Andrés Watson; el titular de Dealer
SA, Matías Lucchelli; el presidente del Banco de la Nación Argentina (BNA), Eduardo
Hecker; el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la Provincia de
Buenos Aires, Augusto Costa, y los secretarios de la Pequeña y Mediana Empresa y los
Emprendedores, Guillermo Merediz, y de Industria, Economía del Conocimiento y Gestión
Comercial, Ariel Schale.

Detalles del programa
  La nueva línea para la digitalización de Pymes junto al BNA que se anunció cuenta con
un monto total de $1.000 millones que están destinados a la compra de equipamiento 4.0
y/o licencias de software que le permitan a las pequeñas y medianas empresas dar un
salto productivo a través de soluciones vinculadas a la transformación digital, como la
automatización de procesos productivos, el control de la producción o sistemas de
monitoreo remoto o aspectos vinculados a la comercialización online.
Las Pymes podrán solicitar créditos desde $3 millones hasta un monto máximo de $30
millones, con una tasa fija del 20%, bonificada por el FONDEP. El plazo de devolución es
de 48 a 60 meses, con 6 meses de gracia sobre el capital.
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El Instituto María Auxiliadora representa a nuestro país en
el Programa Planet OIEC, convocado por el Papa  Francisco

El jueves 29 de abril el Instituto María Auxiliadora de Bernal, en la Provincia de Buenos Aires, comenzó su   participación en el
Programa Planet OIEC, convocado por el Papa Francisco y animado por la Oficina Internacional de Educación Católica (OIEC). Se trata
de un programa que, en palabras de los organizadores, "hermana a todos los alumnos y profesores de todas las escuelas católicas
pertenecientes a la OIEC en todos los continentes. Bajo el marco común de las encíclicas Fratelli Tutti y Laudato Si , los estudiantes
conseguirán construir en equipo una mejor sociedad para todos los que habitamos este planeta".
  Por el momento, el Instituto María Auxiliadora es la única escuela de Argentina involucrada en este proyecto que trabaja con el método
“1. Sentir, 2. Imaginar, 3. Hacer y 4. Compartir”, donde las chicas y chicos reunidos con estudiantes de otras escuelas del mundo, con
culturas diferentes, abordan distintos tópicos que hacen al cuidado de la “Casa Común”, como salud, ahorro de energía, ahorro de agua,
mejora del clima, justicia y paz, cuidado de mayores, y relaciones fraternas, “con el coraje de poner a la persona en el centro, de invertir
las mejores energías con creatividad y responsabilidad, y de formar personas dispuestas a ponerse al servicio de la comunidad”.
  Docentes y directivos del Instituto concuerdan en la importancia de participar de este proyecto y en la manera en que esta experiencia
enriquece la propuesta educativa para los estudiantes de los niveles primario y secundario de la Casa.
  El Instituto María Auxiliadora de Bernal acentúa con esta acción educativa la opción contundente de formar líderes para la transformación
social con bases en la formación filosófica, ecológica y espiritual, y dónde las chicas y chicos sean protagonistas.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Una sola coincidencia
entre oficialistas y opositores

La postergación
de las elecciones,
firme y consensuado

En tiempos en que no paran de revolearse chicanas, y la grieta sigue
extendiéndose, oficialistas y opositores lograron ponerse de acuerdo
en algo: La postergación de las elecciones PASO y General para
ganarle a la pandemia en la inmunización.
  Varias fueron las reuniones mantenidas entre los dos frentes políticos
nacionales: Juntos por el Cambio coincidió con el Frente de Todos en
posponer un mes el acto electoral al incluir -en el proyecto que deberá
debatir el Congreso- una "cláusula cerrojo" que garantice que las
elecciones solo se postergarán por única vez, bajo argumentos
sanitarios, y no se suspenderán. Leyenda que quedaría reflejada así:
"La presente ley no podrá ser modificada ni derogada durante el año
calendario en curso, en tanto regula un derecho público subjetivo de
los partidos políticos, instituciones fundamentales del sistema
democrático, a elegir sus candidatos a los cargos electivos previstos
en la Constitución Nacional".
  Con este acuerdo entre las fuerzas políticas màs grandes de la
República se definió que las PASO se realizarían el 12 de septiembre y
las Generales, el 14 de noviembre. También se postergarán 45 días el
cierre de listas y el comienzo de la campaña.
  Con esta definición el cronograma electoral se mantiene vigente, y el
Gobierno continúa con la formalidad de la convocatoria a elecciones
como lo estipula el calendario electoral. Y convocó a comicios para
los días en los que estaban previstos. Lo hizo a través del Decreto
303/2021, publicado este sábado en el Boletín Oficial.
  Ahora será el turno del Congreso que dé el visto bueno para finalmente
posponer por un mes las elecciones PASO y General.
Padrones provisorios
  La Cámara Nacional Electoral publicó el padrón provisorio para que
los ciudadanos puedan verificar que los datos cargados en el sistema
son correctos y consultar dónde emitirán el sufragio.
  A priori, el cronograma electoral contempla que las Primarias se lleven
a cabo el próximo 8 de agosto, mientras que el 24 de octubre serían las
Elecciones generales de las Legislativas 2021.
  A partir de hoy ya se pueden consultar el Padrón Electoral 2021 en
www.padron.gob.ar
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"Ética para Cronopios y Emirecs" se hace
presente en la Universidad de Quilmes
  La ética es para los escritores de este libro,
una filosofía práctica, que en ámbitos
académicos muchas veces recurre a
excesos de teoría. El texto, busca llevar
reflexiones prácticas a universitarios,
curiosos de la comunicación y personas de
a pie, que se preguntan sobre qué cosas se
comunican y cómo es que los medios y los
periodistas las comunican.
  En los cuatro artículos del recorrido: ¿Cómo
abordar la ética en esta época? Ética del
servicio (Andrés Cifuentes Andrade) Un
recorrido sobre los cambios en el discurso
mediático sobre la mujer en Argentina
(Adrián Maglieri) Ética de la comunicación
e infancias en Argentina (Adrián Baccaro)
y Memorias y resistencias para una ética
urgente (Nestor Manchini) los autores se
preguntan sobre cómo las formas de
comunicar nos construyen y construyen la realidad que habitamos.
  Los invitamos a la presentación de esta publicación organizada por la Escuela de Artes y Letras de
Colombia en convenio de colaboración con la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) de Argentina, el
próximo Jueves 13 de mayo de 2021 a las 18 HS (COL) 20 HS (ARG) a través de Google Meet https://
meet.google.com/gms-pprd-kad

Andares y pensares de
la formación docente
Somos un grupo de
profesores de for-
mación docente que
trabajamos en este
nivel y nos interesa,
a partir de allí, re-
flexionar acerca de
nuestro hacer, bus-
cando alternativas
que posibiliten pro-
mover una forma-
ción docente profun-
damente comprome-
tida con la construc-
ción de una sociedad
más justa.
  Coincidimos en la necesidad de construir un espacio específico de la
formación docente en los institutos superiores con el acento puesto
en la praxis, entendida como reflexión sobre la acción y para la acción
transformadora. Consideramos que cada quien es portador y comu-
nicador de saberes que deben ser puestos en circulación para su in-
tercambio, para su enriquecimiento, para seguir cuestionando, pro-
poniendo y andando.
  Es así que en el año 2015 decidimos convocarnos convencidos de
que nuestros andares y pensares en solitario o en los pasillos de las
instituciones donde trabajamos, se potencian, se enri-quecen y se
agigantan a partir de la búsqueda colectiva. Apostamos a reunirnos
porque alimentar la llama del nosotros nos permite seguir disfrutando
de la magia de lo humano.
  Por otra parte sabemos que en los espacios de formación docente se
produce conocimiento, pero muchas veces este conocimiento queda
aislado, encerrado en la experiencia de los docentes con sus es-
tudiantes. Es por eso que hemos encarado la producción y edición de
textos en los que se difundan y profundicen estos saberes, con este
fin Iniciamos una colección denominada 'La Formación Docente Viva'.

Desde Adentro (de los profesorados)
Iniciamos esta colección con el libro "Desde adentro" que en su

prólogo Marta Marucco dice "La originalidad de esta nueva propuesta
de formación docente inicial radica en que sus autoras, Erika
Villarruel y Gabriela Saslavsky, la elaboraron desde adentro de los
profesorados basándose en las reflexiones y experiencias persona-
les acuñadas durante décadas de trabajo en institutos bonaerenses,
en interacción con las voces y miradas de colegas y estudiantes".
  Y agrega Al poner negro sobre blanco las distorsiones, contradi-
cciones y ausencias de la formación inicial, Desde adentro se convierte
en un invalorable aporte al cada vez más necesario debate sobre la
formación docente en el que quienes detentan la expertez y enseñantes
participen en pie de igualdad para que de su diálogo democrático
nazca el sistema de capacitación que nos merecemos.
  La potencialidad de esta propuesta, además, se basa en valorar los
saberes de quienes enseñan en todos los niveles del sistema educativo
y en la necesidad de hacerlos circular y crecer. Este texto toma este
camino Para adquirir tu ejemplar, completá el formulario
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSexgTt_lkFBUTz6gVO-
qBtPqRZQeic8h6Z73vUqySyaSP_Ong/viewform?usp=sf_link
  Para conocer nuestros trabajos y contactarnos: https://
andaresypensares.wordpress.com/ andaresypensares@gmail.com/
andaresypensaresok/

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda,

Bernal
Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Se le empiezan animar
"Lo único que crece en Berazategui son los countries encima de humedales"

El candidato a intendente de Berazategui en las últimas elecciones se le animó
a la gestión Mussi en un tema sensible es el distrito: El medioambiente

  Julián Amendolaggine  mostró sus diferencias con la gestión bonaerense y local, señalando que se trata de
"un ejemplo claro es como vienen manejando la política educativa. Pasaron un año sin clases presenciales
y es evidente que no quieren hacerse cargo de la situación, incluso tratan de prohibir las clases en la
Ciudad", añadió, destacando también que "en ningún momento los docentes fueron el problema, sino que
siempre fueron parte de la solución".
  "Hay chicos que tienen la posibilidad de tener acceso a internet, un celular o una compu, y sobre todo la
contención de su familia. Pero hay muchos otros, en una situación muy vulnerable, que lamentablemente no
cuentan con esa oportunidad. Cerrando las escuelas acentuamos la desigualdad social", señaló sobre la
discusión educativa.
  Por otro lado, describió parte de los serios problemas que tiene la gestión municipal, a cargo de Juan José
Mussi: "La seguridad hay que trabajarla también desde lo local. Acá el municipio no instala cámaras, no
renueva las que tiene en funcionamiento, no tiene una plataforma para que los vecinos puedan comunicarse con el centro de monitoreo. Son políticas que tienen que llevarse a cabo
para que vivamos más seguros".
  Finalmente, consultado por la cuestión medioambiental (ver denuncia en página 2), un problema que acarrea hace varios años la gestión local, dijo: "El municipio de Berazategui
no valora el patrimonio ambiental y los recursos naturales que tenemos en el partido. El oficialismo quiere tratar una ordenanza para cambiar la zonificación de Ranelagh, para que
pierda su condición de ciudad jardín y hacer edificios en esa localidad. Es terrible. Tiene que haber un progreso, pero sin destruir nuestro patrimonio".
  "Lo único que crece del otro lado de la autopista son los countries encima de los humedales. No tenemos un desarrollo de la costa. La costa es de todos y voy a trabajar para abrir
Berazategui al río, para todos los vecinos, como lo hicieron otros municipios" concluyó.

Covid19: Ante el desmadre qué hay en Varela, un
concejal tuvo que salir con megáfono a concientizar vecinos
El partido de Florencio Varela es un desmadre, sin embargo sigue habiendo vecinos concientes. En este caso el concejal local, Maximiliano Ivan

Bondarenko, estuvo presente en la feria Los Eucaliptus de Ingeniero Allan, buscando concientizar a vecinos y asistentes, en medio de una
profunda desorganización sumado a la  falta de respuestas al avance del Covid en la zona en uno de los distritos más complicados del Conurbano.
 ¿La Municipalidad? Bien, gracias.
Los números en Varela, uno de los distritos más pobres del Conurbano, son realmente escalofriantes. 9 de cada 10 vecinos que se hicieron testeos
dieron positivo de Covid-19, donde además ya circula en esta región la cepa Manaos, datos que surgen de lo publicado por el Proyecto Argentino
Interinstitucional de Genómica de SARS-COV-2 (PAIS) -dependiente del Ministerio de Ciencia-, que informó que la cepa Manaos de Coronavirus,
fue detectada en este distrito.
VIDEO: https://youtube.com/shorts/esvwQK7kYS0?feature=share
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ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Alertas sobre cómo prevenir una
intoxicación por monóxido de carbono
  El aislamiento social debido a la pandemia y las bajas
temperaturas pueden generar un mayor riesgo
potencial de intoxicación
 El monóxido de carbono (CO) constituye una de las
principales causas de muerte por envenenamiento para
todas las edades, tanto en nuestro país como a nivel
mundial. Se trata de un gas tóxico, menos denso que el
aire y que se dispersa con facilidad. A su alta toxicidad
se suma la peligrosidad de pasar desapercibido, al ser
inodoro, incoloro y no irritar las mucosas.

¿Existe un mayor riesgo ahora que antes de la
pandemia?
Es de esperar que, en circunstancias de aislamiento
social debido a la pandemia, las personas se encuentren
con mayor riesgo potencial de intoxicación; también
dependerá de las condiciones de temperatura ambiental
(menores temperaturas), además de la dificultad para
contactar a los servicios técnicos.
¿Hay formas de calefaccionar que aumentan el riesgo?
¿Cuáles?
A nivel doméstico la producción de CO se origina en los artefactos que queman gas, carbón, leña, querosén,
alcohol, o cualquier otro combustible. El gas natural no contiene CO en su composición, pero su combustión
incompleta es capaz de generarlo.
Entre los artefactos que queman gas, los más frecuentemente involucrados en los eventos de intoxicación
son: calefones, termotanques, cocinas, hornos y calefactores (estufas infrarrojas, calderas en el interior
del domicilio), cuando no están correctamente instalados o la ventilación de los ambientes es escasa. La
insuficiente entrada de oxígeno al quemador de una cocina, originado por el uso de un disipador de calor
sobre la hornalla, constituye otro ejemplo de combustión incompleta y la consecuente generación de
monóxido de carbono. Otras fuentes son los braseros, los hogares a leña, las salamandras (tanto a gas
como a leña), las parrillas, las cocinas a leña o carbón y los faroles a gas.
Una vez por año debería realizarse una revisión técnica a través de personal adecuado (gasista matriculado),
los calefactores, estufas, conexiones de gas, válvulas de seguridad etc., asimismo se deben revisar los
sistemas de ventilación o venteo.
¿Cómo identificar una intoxicación?
Si hay alguna fuente de producción de CO en funcionamiento y comienza a sentir dolor de cabeza y
somnolencia debe sospechar de una intoxicación. Los síntomas pueden incluir, además de dolor de cabeza,
dolor torácico, confusión o mareos, dificultad para respirar, náuseas/vómitos, cansancio, fatiga, pérdida
de conciencia, desmayo o pérdida de conocimiento, alteraciones visuales, convulsiones o coma.
La intoxicación por monóxido de carbono (CO), es diagnosticada idealmente por una tríada clínica: síntomas
consistentes con Intoxicación por CO, historia de la reciente exposición; y niveles elevados de
carboxihemoglobina (COHb).
¿Qué hacer si se sospecha de una intoxicación por monóxido de carbono?
Ante la sospecha de intoxicación por CO, apague la estufa y ventile inmediatamente abriendo puertas y
ventanas. De ser posible retire al afectado del lugar y llévelo al exterior. Deberá además llamar a su médico,
quien debe poder determinar si tiene este problema al observar sus síntomas y hacerle un examen. También
le realizará, de ser necesario, una prueba de sangre para examinar si tiene CO en el cuerpo.
En casos graves las personas intoxicadas por CO pueden llegar a precisar tratamiento Con oxígeno.
¿Cómo reducir las posibilidades de intoxicación por monóxido de carbono?
Mantenga ambientes ventilados y controle el buen funcionamiento de las instalaciones y artefactos de
calefacción.
En el caso de los artefactos para calefaccionar a gas la llama debe ser azul y tener salida al exterior.
Nunca deje un automóvil en marcha en un garaje, incluso con la puerta del garaje abierta.
Nunca haga funcionar un generador dentro de su casa o garaje, o justo fuera de una ventana, una puerta
o un conducto de ventilación que ingrese a su casa.
Nunca use una parrilla a carbón o parrilla a propano portátil en un lugar cerrado.
Evite calefaccionar los ambientes con el horno u hornallas de la cocina y controle que estén apagadas
antes de dormir.
Asesoraron: Dr. Daniel Carlés (MP 57485) y Dra. Vanesa Abrate (MN 31454/7), Coordinadores de la
sección Neumonología Clínica y Medicina Crítica.

Capacitación
UTN/Avellaneda: Curso virtual
para la reparación de máquinas
lavadoras y secadoras de ropa
 La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica

Nacional, a través de la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria,
dicta el curso de Reparación de máquinas lavadoras y secadoras de
ropa domésticas e industriales, que comenzará el 19 de mayo y se
dictará vía plataforma Zoom.
  La capacitación está dirigida a reparadores que necesiten perfeccionar
el diagnóstico, personal encargado de supervisar el funcionamiento
de los equipos y las reparaciones efectuadas en ellos, y personas sin
conocimientos previos, bajo el objetivo de que obtengan los saberes
adecuados para reparar los sistemas que integran a estos aparatos de
agua, eléctrico, electrónico y mecánico.
  Durante tres meses (los miércoles de 19 a 21.30 horas) se abordarán
aspectos como: descripción de los sistemas y sus elementos; prueba
de motores; armado, prueba y detección de fallas; y controles
electrónicos de motores, entre otros.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/reparador-de-maquinas-lavaropas-y-
secadoras-de-ropa-domesticas-e-industriales/ o comunicarse vía
mail a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com.
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